

令和7年度

せきっ子

佐賀関小学校 学校だより



1月23日
校長 高野

いよいよ3学期！

3学期は次の学年に向けての〇学期

1月8日に始業式を行い、3学期がスタートしました。始業式では、「3学期は、1年間のまとめの学期であることと、次の学年に上がる準備をするための〇(ゼロ)学期であること」を話しました。今年も3学期の大きなめあては、『3学期は〇学期』です。今この学年の勉強もそうですが、係や当番の仕事や生活態度などについても、自分の態度やこれまでの成果を見直し、次の学年に進級する時の姿を想像させながら、準備の期間にしていきます。

3学期はとても短い期間です。1日1日を大切に過ごさせていきます。日頃の学校生活だけでなく、なわとび大会や委員会、マーチングバンドの引継ぎ、6年生を送る会等々、3学期らしい行事も充実した内容にして行きたいです。また6年生は、小学校生活の最後の期間になります。小学校での思い出作りや卒業と進学に向けての大切な時間にしていきます。最高学年としての行動や思いを、下級生に伝え、自分たちが受け取ったバトンを、次の学年にしっかり渡してもらいたいです。

命を守るために！

1月16日に避難訓練を行いました。『阪神・淡路大震災』が31年前に起こり、たくさん的人が命を失い、建物や高速道路が壊れていた様子を、今でも思い起こします。そんな被害を防ぐために、自分の命は自分で守るための方法を身に付けさせていきます。

今回は地震のあと、大きな津波が発生したという設定で訓練を行い、第2避難場所である旧佐賀関高校まで、子ども園の園児と共に避難しました。

いつ起るかわからない自然災害。もしもの時のために、自分の命を守る行動がとれるよう、学校で、そしてご家庭でも話してみてください。



おいしい給食、ありがとう

20日に『給食感謝の会』を行いました。東部共同調理場の財前先生と小山乳業の小山社長をお招きして行いました。お二人からは、給食の調理の様子や牛乳の話がありました。

また、児童が書いた感謝の手紙を渡しました。佐賀関小は残菜が少ないです。これからも頑張って、モリモリ食べて欲しいです。



「あわじしま～かよう千鳥の鳴く声に～」

9日に恒例の『百人一首大会』を行いました。2学期から各クラスで取り組んだり、冬休み練習したりしていたようで、気に入った句を覚えている子どもが低学年にもいました。どの班も頑張っていて接戦続きでした。

